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•wÉcole primasrw
Noitre-Dame-Saint-^oseph

PROCÈS'-VERBAL
ïe séance régulière

CONSEIL D'ÉTABLI??EMENT
2023-202'?

École Notre-Dame-£?aint-joseph
le mercredi 27 mars 202» à 19 h

l. Ouverture de la séance
Mme Lépine accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance à i9ho3.

2. présences
Les membres ont écrit leur présence sur la liste de présence. Monsieur Boudfir et Madame Da Costa sont
présents en virtuel.

3. Q.uenloti du public
Aucun public

î. Lecture et adoption de l'ordre du jour
Il est proposé par Mme Annie Gendron et résolu :
Q.CJE l'ordre du jour soit adopté tel que déposé.

|2703 CÉ-23/2»- ^ Adopté à l'unanimité

5. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 31 janvier 202».
Correction au point w du procès-verbal de la 3e séance , nom de famille Lambert pour Gendron
est proposé par Mme Marie-Lou Dupuis et résolu:
Q.CJE le procès-verbal du 3l janvier 202^ soit adopté tel que déposé.

^03Ct-23f2tt-t1\ Adopté à l'unaniffiité

6. Mot de la direction
Mme Lépine nous souhaite la bienvenue au conseil d'établissement.

7. Mot de la présidence
M. Christian Malo souhaite la bienvenue au conseil d'établissement.

8. projet de loi 23
Mme Marie-Josée nous présente le projet de loi 23 qui modifie la loi sur l'instruction publique. Il est maintenant
possible d'assister au conseil d'établissemént virtuellement. Les documents seront maintenant envoyés aux
membres 7 jours avant la rencontre. De plus, un membre du conseil d'établissement qui sera absent plus de 3
séances consécutives sers exclu du conseil d'établissement. La direction générale pourra consulter le conseil
d'établissement à propos des critères de sélection des directions d'écoie et des centres.



9. Calendrier des étapes et calendrier scolaire de 202Î-2025

L'équipe-écoie a déterminé des journées pédagogiques école pour l'an prochain qui seront le il octobre et le
28 février 2025. Le 9 décembre sera la journée pédagogique bassin du secteur Nord.
De plus, Mme Marie-Josée Lépine présente le document du calendrier des étapes de 202^-2025.

10. La grilie-matières
Il est proposé par M. Boudfir et résolu:
Q.CJE la grilie-matières soit approuvée telle que déposée.

\i?-03Ct-23f2^^ Adopté à l'unanimité

il. principes des frais chargés aux parents
Il est proposé par Mme Lorraine Falardeau et résolu:
Q.CJE les principes des frais chargés aux parents soient approuvés tels que déposés.

^703 CÉ-23/2»- ^ Adopté à l'unanimîté

12. pnotos scolaires
Mme Marie-Jorée demande {'avis des membres afin de réserver le photographe pour l'an prochain.
Il est proposé par Mme Nathalie Thériauit et résolu:
Q.CJE le service des photos scolaires du service de fotopius soit approuvé.

^7-03 CÉ-23/2Î- ^

13. Le service de traiteur
Il est proposé par MmeArlène et résolu:
Q.CJE le service de traiteur « Le lunch » soit approuvé tel que déposé.

^703CÉ-23/2Î-^

Adopté à l'unanimité

Approuvée à l'unanimité

lï. Activités éducatives
Il est proposé par MmeBrounsmitfi et résolu:
Q.UE l'aCtivité « La fête des finissants •» soit apprQuvée telle que déposée.

^703 CÉ-23/2»- ^

Il est proposé par Mme Lorraine "Falardeau et résolu:
Q.CJE l'aCtivité « Le vernissage » soit approuvée telle que déposée.
^3CÊ-23/2<F-^

Approuvée à l'unanimité

Approuvée à l'unanimité

Les enseignantes du 2e cycle désirent aller visiter Ços Labyrinthe et Imax durant le mois de mai.
Il est proposé par Mme Gendron et résolu:
Q.CJE l'aCtivité «Visite ^os Labyrinthe et Imax ^ soit approuvée telle que déposée.

^3 CÉ-23/2Ï- ^ Approuvée à l'unanimité

Page 2 sur 3



15.0PP
Le lo avril prochain sera la prochaine rencontre pour planifier la poursuite du projet de plates-bandes à l'aide
du soutien de 1'AVS'EC de l'écoie et pour planifier la semaine du personnel du soutien.

16. Coups de coeur
Mme Marie-Josée Lépine souligne les belles idées du conseil étudiant de l'écoie. Grâce à eux, les élèves du 2e et
3e cycle sont allés patiner à l'aréna de La prairie.
Mme Nathalie Thériauit souligne le succès de la semaine de lecture qui a eu lieu la semaine dernière.

17. Autres suîets
Nous échangeons sur le déroulement de l'éciipse et à propos des mesures à respecter. Tous les élèves recevront
des lunettes de protection.

18. Levée de la séance
Tous les sujets à l'ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme Gendron et résolu:
Q.OE la séance soit levée à 20(100.

^7^3 CÉ-23/2Î-»9| Adopté à l'unanimité
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Christian Ma lo. Vice-president Marie-Jorée Lépirfe, directrice
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